

STANDING OVATION 20 JAHRE VORSTAND

54. Generalversammlung Frauenturnverein Schenkön

Am Dienstag, 26. September 2023 trafen sich die Frauen des FTV Schenkön im Begegnungszentrum zur 54. Generalversammlung. Nach einem köstlichen Abendessen begrüßte unsere Co-Präsidentin, Sylvia Bättig, die 58 Anwesenden zum offiziellen Teil. Nach der Wahl der Stimmzählerinnen wurden die ersten zur Abstimmung stehenden Traktanden einstimmig genehmigt: Sowohl das Protokoll der GV 2022, der Jahresbericht unserer Co-Präsidentin Sylvia, die Leiterinnenberichte, die Jahresrechnung 2022/23 sowie das Budget 2023/24. Wir durften auf ein erfolgreiches Vereinsjahr zurückblicken, in welchem wir alle unsere Anlässe durchführen konnten.

Der FTV begrüßte ein Neumitglied, hatte auf der anderen Seite aber leider auch fünf Austritte aus den Reihen der Aktivmitglieder zu verzeichnen. An dieser GV standen wieder Wahlen an. Wie an der letzten GV bereits angekündigt, trat unsere Co-Präsidentin, Priska Felber, an dieser GV endgültig aus dem Vorstand aus. Priska war immer sehr aktiv für den Verein unterwegs. Zuerst hielt sie fünf Jahre als MUKI-Leiterin die Kids und ihre Mütter fit, bevor sie danach zwanzig Jahre aktiv im Vorstand mitwirkte, zuerst als Aktuarin, dann als Präsidentin und das letzte Jahr als Co-Präsidentin zusammen mit Sylvia Bättig. Für die Neuwahl des Vorstands stellten sich alle fünf weiteren aktuellen Vorstandsmitglieder für eine weitere Amtsperiode von zwei Jahren zur Verfügung und wurden von der Versammlung einstimmig in globo gewählt.



Auch bei den Revisorinnen gab es eine Demission. Tina Täschler trat nach 19 Jahren zurück. Mit Conny Schnyder konnten wir das freiwerdende Amt auch wieder besetzen. Zusammen mit Monika Estermann, die sich für eine weitere Amtsperiode zur Verfügung stellte, wurden beide Frauen einstimmig von der Versammlung gewählt. Bei den Leiterinnen gab es keinen Wechsel. Sie brachten uns jede Woche zum Schwitzen und hielten uns mit abwechslungsreichen Stunden fit.

Das Jahresprogramm wird im neuen Vereinsjahr etwas schlanker ausfallen, da wir aufgrund des Schul-

haus-Neubaus den Brunch nicht durchführen können. Wir werden aber sicher einige Helfereinsätze für andere Vereine einplanen. Nach der langen von Corona-Massnahmen geprägten Zeit ehrten wir beim Traktandum Ehrungen endlich wieder unsere fleissigen Turnerinnen. Sie erhielten als Dankeschön einen Regenschirm mit unserem Vereinslogo.



Unser Ehrenmitglied Theres Boss übernahm zum Schluss die ehrenvolle Aufgabe, eine wunderschöne Laudatio über Priskas Engagement und Wirken während ihrer Amtszeit zu halten. Priska, wir danken dir für dein unermüdliches Engagement für den Verein. Wir konnten immer auf deine Unterstützung zählen - auch in den schwierigen (Corona-) Zeiten. Dem Antrag von Sylvia, Priska zum Ehrenmitglied zu ernennen, stimmte die Versammlung einstimmig und mit einer Standing Ovation zu.



Am Schluss richtete unsere «neue» Präsidentin, Sylvia, ein grosses Dankeschön an die Gemeinde und unseren Abwart, an alle Leiterinnen und Teilleiterinnen, die immer abwechslungsreiche Lektionen vorbereiten, an alle Turnerinnen, die fleissig ins Turnen kommen, an alle Organisatorinnen und Helferinnen der vergangenen Anlässe und Reisen und last but not least an Gourmet Star für das feine Essen und den super Service. Nach dem geschäftlichen Teil gab es ein feines Dessert und wir liessen den Abend bei gemütlichem Beisammensein ausklingen. Weitere Fotos unter www.ftvschenkön.ch

Text: Claudia Tilli / Fotos: Conny Schnyder